

市民と野党の共闘で政治を変えよう。憲法、くらし、平和を大切ににする都政を

都民がつくる革新都政

ロシア・プーチン政権のウクライナ侵略阻止！ 憲法改悪、核武装を許さない！

革新都政をつくる会 事務局長・中山伸

ロシア・プーチン政権は2月24日、国際法を踏みにじりウクライナに対して野蛮な軍事侵略を開始しました。プーチンは民間人、病院や学校などの公共施設、民間施設への無差別の攻撃を指示、原子力発電所を砲撃し、さらには核使用も辞さないと表明。第3次世界大戦の危機も指摘されています。

同時に、唯一の被爆国である日本において、安倍元首相や日本維新の会などの改憲勢力がこの時とばかりに「核保有」「核共有」を声高に叫びはじめています。これは2度にわたる悲惨な世界戦争の教訓である。紛争の平和的解決と国連憲章が定めている武力行使の禁止原則を踏みにじる行為であり断固拒絶するものではありません。

革新都政をつくる会は平和を願う世界の人々人々、ヨット多くの人々の命が失なわれ、住まいが奪われ150万人を超える人が隣国に逃れています。これには極めて危険であり、国民世論で断固拒絶しなければなりません。

革新都政をつくる会は、ロシア・プーチンのウクライナ侵略を阻止し、ウクライナの主権と平和を守るために全力をつくす決意です。また、紛争に便乗して改憲、核武装の動きを加速させている勢力と対決し、来るべきは必ず世界の平和・民主主義、国民の暮らしを守る力があります。

第1回 定例都議会はじまる



問われる都民不在の都政

2022年都議会第1回定例会が2月16日に開催されました。本議会には2022年度東京都予算案及び都立病院廃止条例案など111議案が提案・付託され、知事の施政方針に対する各会派の代表質問が22日におこなわれました。新型コロナ感染症対策、都民のくらしと當業の擁護、公衆衛生の確立や少人数学級、保育所待機児解消、介護基盤整備、都立公社病院独法化阻止などの切実な都民要求の実現、さらには同時多発的な都市再開発を柱とする東京大改造計画の転換などが問われます。

開会日に施政方針演説に立った小池知事は「世界に輝き続ける東京の実現に向けた東京大改革」を、まさに「光の如き速さで進め」と表明しました。その「東京大改革」とは財界、大企業の要請に応えて激化する国際競争の中での「成長」にとりくむこと、「世界から選ばれる都市」の実現をめざすものに他ならず、新型コロナや貧困と格差社会の後退などに苦しむ都民生活の抜本的改善のための「大改革」とは裏腹のものです。

実際に演説のなかからは困難に苦しむ都民に寄り添う言葉は見当たりません。また、「都民の命と暮らし」とは、都民の命と暮らしには核使用も辞さないと表明。

らしをする医療体制の強化・充実といったながら都立・公社病院の独立行政法人化をすすめるための都立病院廃止条例を提出。多摩地域の都立保健所の増設・強化の都民の要望を頑なに拒んでいます。

また、「子供の笑顔が溢れる社会を創る」といながら、子どもたちの笑顔が溢れる少人数学級の拡充をはじめ、いまも1万6000人を超える保育所待機児（日暮蓮）の解消などの要望に背を向けづけていることは許されません。くわえて東京都が保険者となつた国民健康保険の来年度の料金（税）については、都の財政支援による軽減対策の提案はなく、991円の値上げが見込まれています。

地球温暖化逆行

さらに重大なことは、「脱炭素で世界をリードする」東京の緑を守る」とあたかも地球温暖化防止のリード者としての「大改革」とは裏腹の演説をおこないましたが、実際にやっていることは超高層ビル二棟で日比谷公園数個分の緑が吸収する量の二酸化炭

素を排出による再開発を推進だけでなく、樹齢100年を超えた樹木を含む1000本もの樹木を伐採・移植する明治神宮外苑の再開発

都民の懇いの場である井の頭公園樹木伐採などみどりの破壊を强行しようとしていることは地球温暖化防止に逆行するものです。都民から選ばれた都議会の真価が問われています。

傍観者を決め込む小池都知事…

ウクライナ侵略抗議、人道的支援に背を向ける

小池知事はロシア・プーチン政権がウクライナ侵略をすすめているなかおこなつた3月4日の定例記者会見で「ロシア・ウクライナ情勢にかかる情勢について」と題して発言をおこないましたが、触れた

のは東京が影響を受けるとして東京における経済対策と中小企業などへの支援について都の方針の表明で

したが、ロシア・プーチン政権の侵略について抗議、即時に侵略停止を求めることが、ウクライナに対して都として人道的支援をおこなうことには背を向ける傍観者的态度です。

ウクライナ危機等への対応①
○金融支援 △中小企業制度における新たな賃貸契約の一削除 △融資制度の事業者の資金繰り支援の実現
○経営支援 △専門家派遣や助言等により、中小企業の効率的且つ継続可能な経営活動の推進のための支援
○市況の悪化への対応 △ロシアとの取引停滞に係る影響のサポート
○燃料価格の高騰に伴う負担の軽減のための支援 △燃料等の価格高騰を踏まえ、資源需給のリスク低減への支援

記者会見資料

代表世話人会開く 対都闘争、2022年定期総会準備を検討

2月24日、2022年定期総会（3月18日）の成功と予算都議会に向けた第1回代表世話人会が東京労働会館で開催されました。

中山伸事務局長が定期総会議案の原案を提案。直面する大運動、前回都知事選以来の都議選、衆議院選挙での市民と野党の共闘の大変な発展にたって次期都知事選をたたかう方針とともに、代表世話人からは、新型コロナ禍のもとでの教育、業者、医療、文化など各分野の実態にもじづく切実な要請とともに、国政と一体に財界・大企業のための行政、都民不在・デジタル化を推進する小池都政の現場の実態がリアルに発表されました。一方で長年、採択されなかつた平和祈念館（仮称）建設の請願が継続審議になるなど都議選後の新たな前進が生まれていることも報告されました。また、総会議案に対して、都民のくらしより東京大改造、小池都政の実態が浮き彫りになる来年度予算案の分析を記載することも強調されました。

今後、第1回定例会での都民要求実現のたたかいをすすめること、各団体・地域に総会議案を配布し、都政転換・都知事選へ向けた定期総会の成 功めざすとりくみをすすめることを確認しました。

革新都政をつくる会 2022定期総会
3月18日(金) 18:30開会 東京労働会館 7階ラバースホール

ウクライナの国境にロシアが軍を集結させていたが、まさか

そのままかが起こつて悲惨なことになつ

ている。國に父親をくないよ。はやく全部終わつて。』「パパは英雄になるんだ。」幼い子どもが、涙をこらせてこんなことをいつ。けがをした民間人を治療する医師がさがぶ。アーチンはこれを見てくれ。塘えられない▶あろうとか、原発までに倒された。戦争はぜつたににしてはいけない。戦争にしないための枠組みとしてできたのが、国際連合ではなかつた。たの無力感につづつめされる。でも、学んだことがひとつある。戦争はどうやって始まり、どう遂行されるのか。うそ大善名分をうちたてる。いわく同一民族だ。ウクライナ国内のロシア人を救う。そして、自国の国民には眞實を知らせない。独裁のメディアは解散に追いつむ。外国のメディアは縮め出す

▼こんな中でも反戦の行動がおきていることは希望だ。世界中の世論でアーチンをおいつめ、この暴挙を一刻もつけさせてはならない。そして、国際紛争を武力でなく解決する人類の英知を。日本国憲法の先駆性を思ふ。(の)

